





Pressemitteilung

01. Oktober 2016

Neue Online-Plattform für bürgerschaftliches Engagement gestartet Erfolgreiche "Messe rund ums Ehrenamt"

Flensburg. Als "großen Erfolg" wertet Stadtpräsidentin Swetlana Krätzschmar die Messe rund ums Ehrenamt, die am Samstag, 1. Oktober 2016, im Rathaus stattfand. "Die Besucher konnten sich bei mehr als 40 Ausstellern über die Möglichkeiten bürgerschaftlichen Engagements informieren – und das Interesse war erfreulich hoch", so Flensburgs Stadtpräsidentin. Das sei ein wichtiges Signal für die wichtige Aufgabe, die Ehrenamtliche für die Stadt leisten. "Wie wir dank unserer vielen sozialen Projekte wissen, hilft ehrenamtliche Arbeit nicht nur ganz konkret den Betroffenen. Sie stärkt auch das Gemeinschaftsgefühl in den Quartieren", ergänzt SBV-Vorstand Jürgen Möller.

"Engagiert in Flensburg – die Messe rund ums Ehrenamt" wurde veranstaltet von der Engagierten Stadt (SBV-Stiftung Helmut Schumann und der Anlaufstelle Bürgerschaftliches Engagement der Stadt Flensburg) sowie dem IfT Institut für Talententwicklung, das sich mit dem Forum "ich & wir" gezielt an junge Menschen richtet, die sich engagieren möchten. Schirmherrin der Messe war Stadtpräsidentin Swetlana Krätzschmar.

"Auf der Messe haben wir Organisationen, Vereine und kleinere Initiativen mit Interessierten zusammengebracht. Die Bandbreite reichte vom Tierschutz über Jugendprojekte bis zur Flüchtlingshilfe. Das gab den Besuchern einen guten Überblick. Wie Gespräche an den Ständen gezeigt haben, war das wichtig, denn viele möchten gern helfen, wussten aber nicht, wie", berichtet Jürgen Möller.

"Insbesondere das Interesse der jungen Leute an ehrenamtlichen Tätigkeiten hat uns überrascht und sehr gefreut", ergänzt IfT-Projektleiter Joachim Schmidt-Skipiol. "Wir konnten viele Informationsgespräche zwischen Schülern und Ausstellern vermitteln."

Die Messe ist Teil des Programms Engagierte Stadt, mit dem die SBV-Stiftung Helmut Schumann und die Stadt Flensburg als Kooperationspartner Strukturen für das bürgerschaftliche Engagement stärken wollen. "Die Messe hat das Netzwerken der Engagierten untereinander befördert. Für eine effiziente Hilfe ist das enorm wichtig", sagt Stadtpräsidentin Swetlana Krätzschmar.

Ein weiterer wichtiger Baustein der Engagierten Stadt wird die Homepage für Engagierte sein, die während der Messe online gegangen ist. Neben zahlreichen Informationen für Organisationen und an einem Ehrenamt Interessierte bietet die neue Plattform eine Freiwilligenbörse: Vereine und Organisationen können über sich berichten und Helfer für ihre Projekte suchen. Dank gezielter Auswahlfunktionen filtern Besucher der Seite außerdem auf einen Blick die verschiedenen Angebote nach ihren Vorlieben. Zusätzlich bietet die Plattform noch eine Raumbörse: Wer nach einem Raum für eine Veranstaltung sucht, bekommt mögliche Optionen angezeigt und kann mit den Organisationen, die das Angebot zur Verfügung stellen, direkt in Kontakt treten. Weitere Informationen und Kontaktdaten für Rückfragen finden sich auf www.engagiert-in-flensburg.de.

Zum großen Erfolg der Messe rund ums Ehrenamt beigetragen hat darüber hinaus ein buntes Rahmenprogramm. Dazu gehörten Unterhaltungsshows, Mitmach-Übungen der Rettungsdienste, ein Workshop zum Thema Bescheidenheit und ein kleiner Wohltätigkeitsbasar. Die Besucher konnten sich außerdem über kulinarische Highlights freuen, unter anderem Cocktails aus Jim's Bar sowie Leckereien aus dem Brasseriehof und vom Kochmobil des Jugendzentrums AAK.





Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an: Svenja Mix Telefon 0461 85-1333

E-Mail engagiert@flensburg.de